

CARTA DE PRESENTACIÓN

La experiencia laboral de Fernando Hernández García es la siguiente:

Asesor en la concejalía de Fiestas en el Ayuntamiento de La Laguna con 16 años de experiencia entre gestor y asesor en 2 ámbitos del Ayuntamiento como son el departamento de Fiestas y de Deportes.

Su formación académica consta del título de Educación Secundaria Obligatoria y varios cursos de Protocolo y otro de Evaristería.

Comenzó a trabajar en la tienda Almacenes Borrella en 1980 hasta 1987 como encargado en la sección de vaqueros y en depósito. Habiendo trabajado posteriormente como encargado en los Bazares Número Uno desde 1988 hasta 1993.

En 1994 también pasó a trabajar como comercial en la empresa GALACO trabajando en el Norte de Tenerife, La Gomera y el Hierro hasta 2004. Y seguidamente fui relaciones públicas en la sala de fiesta El Salsero hasta 2006.

Desde 2007 se encuentra trabajando en el Ayuntamiento de La Laguna. Desde 2007 hasta 2011 estuve como Gestor en la concejalía de Fiestas y en 2011 comenzaba a trabajar como Asesor en el Organismo Autónomo de Deportes hasta 2019. Actualmente, llevo trabajando como Asesor en la concejalía de Fiestas desde el 2020.

Como actividades complementarias ha estado vinculado con el mundo de las tradiciones perteneciendo a la Asociación Amigos y Romeros de San Benito donde se encarga de las relaciones con los grupos folclóricos, ganaderos, danzas y juegos tradicionales. Y en actividades ciudadanas ha estado como vicepresidente de la AAVV San Lázaro.

También ha estado vinculado con el mundo del deporte habiendo sido presidente del Juventud Concepción durante 4 años y relaciones públicas con C.D Laguna. Con respecto al baloncesto, ha pertenecido a la peña de San Benito del CB Canarias.

Y en el ámbito del Carnaval, lleva desde el año 1988 como director y desde el 2004 como Presidente de la Comparsa Los Joroperos.